

# Bastian und Régine

## Fighting for the Great love - bitte Kommis T\_T

Von abgemeldet

### Kapitel 19: Trügerische Verführung

Doch kein Song, naja, dann eben das nächste Mal ~lach~

Bastian machte sich mit seinem neuen Auryn auf den Weg um Régine und Atreju zu retten. Es war größer als die beiden originale und mit verschiedenenfarbigen Brillanten verziert die das Sonnenlicht reflektierten. Sie waren in den Farben des Regenbogens und jeder einzelne von ihnen war wunderschön man konnte kaum seinen Blick davon abwenden.

Plötzlich erschien eine merkwürdige Gestalt vor Basti. Da er das Auryn trug spürte er, was sie wirklich war.

Seine Augen sahen eine zarte weißhäutige Frau mit kurzen weißen Haaren und hellen Augen. Aber in Wirklichkeit war sie ein Einhorn, ein Halbeinhorn. Vielleicht half sie Basti, denn weibliche Halbeinhörner waren in der Regel freundlicher als die Kerle.

"Hallo hast du dich verirrt?" fragte Basti.

"Nein" säuselte die Frau und offenbarte ihre brallen Brüste. Basti fühlte wie ihm die Hitze hoch stieg.

"Oh dann ähm okay ich geh dann mal"

"Nicht so eilig mein Schöner, du hast mir gar nicht deinen Namen verraten."

"Der geht dich nichts an" sagte Basti böse und wollte weiter gehen, da zog die Frau an dem Band, das ihr hauchzartes Kleid am Rücken zusammenhielt und es fiel von ihr herunter. Nun stand sie vollkommen nackt vor ihm.

"Ich beobachte dich schon lange und begehre dich, Prinz von Phantasien"

"Ich heiße Bastian und bin kein Prinz, ausserdem interessier ich mich nicht für dich"

"Ich weiß, du willst Fuchurs Geliebten retten. Du hast ihn doch gar nicht nötig!"

Bastian wurde wütend aber gleichzeitig hatte diese fremde Frau einen Reiz, dem er nicht widerstehen konnte.

"Wie meinst du das?"

"Kennst du nicht das schmutzige Geheimniss von Atreju? Das, von dem selbst der Halbgücksdrache nichts weiß? Ich kann es dir verraten."

"Sag schon!"

"Dafür möchte ich dich um einen Gefallen bitten."

Sie umspielte ihren Bauchnabel der sich verführerisch auf ihrem Bauch abzeichnete und lächelte keck. Sie spielte mit Bastians Lust und das würde so weitergehen, bis er nicht mehr widerstehen könnte. Was er nicht wusste war, dass diese Frau von den

